

La Ventenayé

Les parents ne veulent pas voir l'école disparaître

L'inquiétude est grande chez les parents des enfants scolarisés à l'école de la Ventenayé. Une inquiétude née il y a quelques semaines avec les premières rumeurs de suppressions de postes. Mais depuis, la rumeur se précise et les prévisions la confirment.

L'Inspection académique étudie la fermeture de 22,5 postes pour la rentrée prochaine et Graulhet figure parmi les communes concernées dans la liste des écoles à l'étude pour une fermeture.

"Mais la mairie prévoit la suppression des deux postes sur notre école", confie un des délégués des parents d'élèves. "Cette mesure signifierait la fermeture de La Ventenayé qui compte actuellement quatre postes pour huit niveaux (petite et moyenne section, grande section et CP, CE1 et CE2, CM1



et CM2). Nous voulons garder notre école."

Les parents se disent "baladés" sur ce dossier et ils le regrettent vivement. "Nous en avons ras le bol. Ce n'est la faute de personne. La mairie dit que c'est l'inspection d'académie, et l'inspection d'académie nous dit que c'est un accord entre eux et la mairie." **S. R.**

